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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 1. November 2023

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0165 

1. Herr Jung fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Beschluss 0141 Weitere Schäden 
am Fußgängerüberweg der Konrad-Zuse-Straße verhindern.

Frau Graf sagte, dass der Beschluss an das entsprechende Dezernat weitergeleitet 
wurde.

2. In der Heerstraße und im Westring liegt viel Laub. 
Laut Frau Jensen wissen die Anwohner im Hainweg nichts von der 
Straßenreinigungssatzung. Hier sollte durch die ELW eine Info an die Bewohner 
erfolgen.

Herr Tomic fragt, ob ein Schreiben der Ortsverwaltung an die Anwohner möglich ist.

3. Herr Tomic findet die Antwort vom Dezernat zum Thema Schulkinderhaus sehr 
ärgerlich. Sollte der Ortsbeirat das so stehen lassen?

Herr Schnatz: Jedes Mitglied kann auf den Brief frei Antworten. Das muss nicht im 
Ortsbeirat besprochen werden.

Herr Pfeifer: Die Dezernentin sollte im Januar eingeladen werden, um von dem 
aktuellen Stand zu berichten.

Herr Jacks: Die Dezernentin wird nichts Neues oder anderes berichten können.

Herr Dr. Uebersohn begrüßt die Idee, die Dezernentin einzuladen. Dazu sollte dann 
ein Fragenkatalog erstellt werden. Die Ortsverwaltung sollte zum 06.02.2024 oder zu 
folgenden Terminen einladen.

4. Herr Tomic fragt, ob von dem Termin Flächennutzungsplan 2040 Infos weiter 
gegeben werden sollten.

Herr Jacks berichtet, dass in Nordenstadt ausschließlich „In der Bain“ als 
Wohnbaufläche vorgesehen ist. Dies ist keine große Erweiterung für Nordenstadt.
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Herr Dr. Uebersohn: Die Abschottung von Wohn- und Gewerbegebieten soll 
aufgelockert werden. Dies ist nicht sonderlich gut durchdacht. 

Herr Tomic: Die Ortsteile Nodenstadt/Delkenheim/Erbenheim werden verglichen. Es 
sollte darauf geachtet werden, dass in Auringen 1500 mehr Menschen wohnen 
werden, die dann evtl. durch Nordenstadt fahren.

5. Herr Jacks regt an, dass die Beschilderung zur Autobahn in Igstadt geändert werden 
müsste. 

Frau Jensen: Dies müsste der Ortsbeirat Igstadt beschließen. Die Straße „Am 
Golzenberg“ gibt die Kapazität nicht her.

Herr Dr. Uebersohn: Man könnte es mit einem Antrag nochmal versuchen.

Herr Schnatz: Eingriffe in andere Ortsteile sind schwierig.

Herr Tomic: Hier sollte vielleicht nochmal ein Gespräch von Ortsvorsteher zu 
Ortsvorsteher geführt werden. Man sollte bei dem Thema mit Igstadt zusammen 
arbeiten.

6. Herr Körner: Im Hessenring gibt es mehrere Stellen, wo Pflanzen in den Bürgerstreig 
ragen. Hier sollten die Eigentümer angeschrieben werden.

Frau Jensen: Eine Meldung mit der konkreten Adresse an die Ortsverwaltung senden.

7. Herr Pfeifer: Der Gehweg am T2 sollte instandgesetzt werden. Wie verlief das 
Gespräch mit den Geschäftsführern?

Herr Dr. Uebersohn: Die Instandsetzung wurde zugesagt, aber bisher noch nicht 
ausgeführt.

8. Herr Pfeifer lädt den Ortsbeirat am 02.12.2023 zwischen 15 und 20 Uhr in die 
Taunushalle ein. Hier werden die neuen Tänzer vom TSC Nordenstadt vorgestellt.
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